



## **JUAN JOSÉ ECHAVARRÍA SE POSESIONA COMO NUEVO GERENTE GENERAL DEL BANCO DE LA REPÚBLICA**

---

El nuevo gerente general reemplazó a José Darío Uribe quien se desempeñó en el cargo por un periodo de doce años. El doctor Echavarría tendrá como reto continuar trabajando por preservar la capacidad adquisitiva de la moneda, en coordinación con la política económica general que propende por estabilizar el producto y el empleo en sus niveles sostenibles de largo plazo. Adicionalmente, continuará apoyando y fortaleciendo las políticas culturales del Banco para incrementar su accesibilidad a un mayor número de personas colombianas y extranjeras.

“Para mí es un gran honor como economista, asumir este cargo tan importante en una entidad que, por séptimo año consecutivo, ha sido reconocida como la institución más confiable del país. Espero seguir contribuyendo, tal como lo han hecho mis antecesores, en la construcción de la historia nacional y seguir trabajando por el bienestar y el patrimonio de los colombianos”.

Juan José Echavarría es ingeniero de la Escuela de Minas de Medellín. Tiene Maestría en Economía de la Universidad de Boston y Doctorado en Economía de la Universidad de Oxford. Se ha desempeñado en diversos cargos del sector público y privado, entre otros, codirector de la Junta Directiva del Banco de la República, director ejecutivo de Fedesarrollo y viceministro de Comercio Exterior.

Miércoles, 4 Enero 2017  
09:55